

Cancillería da inicio a expedición científica antártica "ANTAR XVIII"

Nota de Prensa 252 - 07

Con la partida hoy de 28 expedicionarios peruanos con destino a la Estación Científica Antártica Machu Picchu (ECAMP), ubicada en la Isla Rey Jorge de la bahía Almirantazgo, se inicia este miércoles 05 de diciembre la Expedición Científica Antártica ANTAR XVIII. La expedición, que concluirá el 20 de enero del próximo año, está integrada por investigadores y especialistas provenientes del Ministerio de Relaciones Exteriores (MRE), el Ejército Peruano, la Dirección de Hidrografía y Navegación de la Marina de Guerra, la Dirección de Meteorología Aeronáutica de la Fuerza Aérea, el SENAMHI, la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, la Universidad Alas Peruanas y la Asociación Peruana para la Conservación de la Naturaleza (APECO).

Los objetivos de esta Campaña Científica, que se desarrolla con el apoyo operativo y técnico del Ejército del Perú a través de la Compañía de Operaciones Antárticas (COA), incluyen ejecutar proyectos de investigación científica con participación de diversas instituciones nacionales e internacionales; efectuar trabajos de mantenimiento y mejoramiento de la Estación Científica Machu Picchu (ECAMP); y continuar con la implementación del Plan de Gestión para la protección del medio antártico y sus ecosistemas asociados.

Lima, 05 de diciembre de 2007